

Unicef: ¿Cómo reducir la pobreza infantil en España?

El bienestar económico y social de la infancia en España antes y durante la pandemia.

La vulnerabilidad económica de la infancia, que ya alcanzaba cotas muy altas en el contexto comparado, se agravó con la crisis de la década pasada y puede acelerarse con la pandemia.

Las administraciones públicas deben proporcionar una red de protección fiscal y de transferencias que sea capaz de reducir la proporción de niños y niñas que crecen en situaciones de pobreza. Esta se puede abordar de forma coherente con una mezcla de prestaciones focalizadas en la pobreza severa y deducciones fiscales por hijo que fueran reembolsables.

[Descargar imagen](#)

¿CÓMO REDUCIR LA POBREZA INFANTIL EN ESPAÑA?

Análisis y Recomendaciones



unicef 

Descarga del documento

[
<http://observatoriosocial.malaga.eu/export/sites/omis/.galleries/Documentacion-de-Interes-documentos/Ano-2020>
]

675.29 Formato: pdf